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市井謙太郎さん　亜希さん（山本）
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広報せきかわは、資源保護のため再生紙を使用しています。

　関川中学校吹奏楽部で部長を務めている

佐藤桃さん（３年・下関）を紹介します！

キラリ
輝く☆せきかわっ子たちキラリ
輝く☆せきかわっ子たち vol.80

　お姉さんが吹奏楽をしていた影響で中学から始
めたという桃さんは、金管楽器のユーフォニアム
を演奏しています。「みんなと音が上手く合った
ときがとてもうれしい」と吹奏楽の楽しさを教え
てくれました。下越大会で金賞を取り、県大会出
場を目指します！

・常に周りに目配りしており、
　声を掛けくれる
・頭がよくて、やさしい
・みんなを上手にまとめてくれる

部員からみた桃さんは？

　担当楽器はユーフォニアムです
が、曲によってはトロンボーンも
担当します。ピアノも習っており、
楽譜を正確に読めるので、みんな
から頼りにされています。部のモ
ットー「挨拶・返事・素早い行動」
を率先して実行し、悪いときには
部員に声掛けをしてくれています。

顧問の俵山英男先生から
桃さんの紹介

　公務員。いろいろな面で安
定しているから。

将来の夢

この部員でしか出せない音を、

目標の県大会で奏でます
この部員でしか出せない音を、

目標の県大会で奏でます

廉太郎くん（５歳）

紳二郎くん（３歳）

あさひちゃん（１歳）
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　スポーツ少年団野球部コーチとして

小学生に野球を今年度から指導してい

る野澤和希さん（辰田新）に話しを聞

きました。

−コーチを始めたきっかけは？

　小学校のころから、指導者に憧れを

もっていました。大学を卒業し、地元

企業に就職が決まった際、今のチーム

の練習に参加し、お手伝いを始めたの

がコーチを始めたきっかけです。

−指導するうえで、心がけていること

　は？

　小学生を子ども扱いしないように心

掛けています。一人ひとりを野球人と

して接することで、上のステージです

ぐに対応できるように指導しています。

大人の選手を目指し、選手たちと日々

高め合っています。

−今、夢中になっているものはありま

　すか？

　野球です。今年から社会人となり、

働き始めましたが、平日のスポ少と土

日の社会人野球が今の楽しみです。自

分自身、野球が大好きなことを今、強

く感じています。

−村民の皆さんにひと言お願いします。

　小学生には「アンテナ」を大切にし

てほしいです。小学生の時期は良いこ

とも悪いことも全て学びであり、気づ

きにつながります。常にアンテナを働

かせて、どんなことにも感心を持って

チャレンジしてほしいです。
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　毎朝必ず爽やかなあいさつで起きる長男廉太郎。トマト苗へ

の水やりが日課。よく笑いよく泣きよく食べすぎるおんちゃま

の紳二郎。こうしてはいられないと急成長中の末っ子長女あさ

ひ。３人の笑顔と成長と健康がわが家の宝物。とても120字で

は人気者たちを語り尽くせず。


